

mächtig. Scharen schreiender Vögel umkreisten die Gipfel der Bäume, Gulen, vom Tageslichte geblendet, flatterten hier und dort unsicher herum, und Hirche verließen ihre Zufluchtsorte und stoben schreiend vor dem Lärm. Bald näherte sich, einer Lawine gleich, die wilde Herde. Der Boden erzitterte unter ihren Füßen. Das Krachen der Äste und der jungen Bäume, welche sie in ihrem Laufe zerrat, das wüste Gewieher, welches ihr das Entsetzen entriß, vermischte sich mit dem verdoppelten Schreien der Jäger und Vacqueros, und wurde von zwanzig verschiedenen Echos wiederholt. Bei dem entsetzlichen Lärm, der aus allen Theilen des Waldes wiederhallte, hätte man glauben können, eine Legion von Teufeln sei der Hölle entflohen und galoppiere auf höllischen Pferden heulend im Walde herum.

Plötzlich zerriß der grüne Vorhang, welcher die Pichtung umgab, an hundert Stellen zugleich. Durch jeden Riß sah man eine Flut wilder Köpfe mit gesträubten Mähnen, mit roten Müstern, mit scheuen, blitzenden Augen hervorbretchen. In einem Nu war die Pichtung überschwenmt und bildete nur noch eine dichte, bewegliche Masse verschiedener Farben, einem Meere gleich, über welchem wallende Schweife die Luft peitschten und sich untereinander trafen, wie die Wellen des Oceans, wenn sie aneinander stoßen. Durch die weiten Spalten hindurch, welche die Pferde mit ihrer Brust geöffnet hatten, sah man die Vacqueros stürzen, die mit glühenden Augen und erhobenem Kopfe unter schrecklichem Geschrei hin und her galoppierten und den Lasso in der Luft um ihren Kopf herum schwingen.

Ungewis über die Richtung, welche sie einschlagen sollte, fing die bewegliche Masse an, sich zu trennen. Da stürzten sich zwölf Männer zu Fuß, den Hut in der Hand schwingend, und abwechselnd pfeifend, heulend und wildes Geschrei ausstosend, gegen die bereits aufgelöste Herde, auf die Gefahr hin, unter den Füßen von mehr als zweihundert Pferden zermalmt zu werden. Von allen Seiten bedrängt, durch das Geschrei betäubt, blieben die Pferde einen Augenblick stehen. Es war ein entsetzlicher Augenblick langer Erwartung. Mochten sie zur Rechten, mochten sie